

OFICINA DE PRENSA

Código: QPR - GEC - FR - 11 / Versión: 07 / Vigente a partir del 10 - Enero - 2018

COMUNICADO DE PRENSA 039

Pasto, 30 de agosto 2018.

La Banda Sinfónica UDENAR, logró dejar en alto el nombre de nuestra Alma Mater ante un lleno total del Teatro Municipal de Popayán.

La Universidad de Nariño felicita y agradece a la Banda Sinfónica, por representar y dejar en alto el nombre de nuestra Institución en el Primer Festival de Artes de Verano, organizado por el Programa de Licenciatura en Educación Artística y Cultural de la Fundación Universitaria de Popayán.

La Banda Sinfónica de la Universidad de Nariño, forma parte de la práctica musical conjunta en el Departamento de Música, en donde los estudiantes bajo la dirección del Maestro Albeiro Ortiz Quiroz, ponen a prueba todos sus conocimientos adquiridos con los diferentes profesores de todas las áreas de la formación musical, experimentando así el fin último de la música como lenguaje artístico, que no es otra cosa que la trascendencia de un sonido mancomunado, capaz de despertar los mejores sentimientos y estados de ánimo, tanto en sus integrantes como en el público; además de proyectar el talento personal e institucional, como lo hizo esta mencionada agrupación sinfónica junto al ensamble de saxofones LEMS, representando a la Universidad de Nariño en la ciudad de Popayán.

La universidad de Nariño apoya y promueve las manifestaciones artísticas, culturales y musicales que hace parte del plan de gobierno "Para Consolidar el Cambio" liderado por el Rector Carlos Solarte Portilla.

NATHALIE BENAVIDES LOPEZ
JEFE DE PRENSA
UNIVERSIDAD DE NARIÑO